



15 Pièces

1111 m²

Réf. 3925595

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cap Martin, bénéficiant d'une position unique avec accès direct à la mer, villa de très grand luxe entièrement rénovée du début du siècle édifée sur grand parc de 6240 m² avec piscine & complanté d'essences méditerranéennes. Vaste double réception, 7 ch en suites, salle de sport & salle de cinéma. Ascenseur. Nombreuses dépendances & très grand garage pour plusieurs voitures. Prix & informations sur demande.

Sole agent. On Cap Martin, benefiting from a unique location with direct access to the sea, very luxurious villa, renovated throughout and dating back to the early 20th century. It is set in a large park of 6,240 m² with a swimming pool & Mediterranean shrubs and plants. Vast double reception room, 7 en-suite bedrooms, gym & movie lounge. Elevator. Several annexes & very large garage for several cars. Price & further information by request.

COTE SUN LUXURY REAL ESTATE

11 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

